

MORESTEL

## Football-Coupe de l'Isère : objectif quart de finale pour l'USCM



*Le capitaine Jérémie Garcia et ses coéquipiers veulent revenir avec la qualification pour les quarts de finale.*

Dimanche 9 avril, l'équipe première de l'Union sportive Creys-Morestel se déplace à Saint-Georges-de-Commiers, pour le huitième de finale de la coupe de l'Isère.

L'équipe de l'entraîneur Nicolas Pécoud vient de perdre ses deux derniers matches de championnat et compte bien revenir de ce déplacement avec la qualification pour le quart de finale, qui est déjà tiré et se jouera à domicile, le 7 mai prochain, contre le vainqueur du match Vallée du Guiers-Echirrolles. « Sur les premiers tours, la coupe n'était pas notre priorité et on était totalement focalisé sur le maintien, analyse Nicolas Pécoud. Au fil des tours, cette coupe a commencé à prendre plus de place dans la tête des joueurs et aujourd'hui, c'est devenu une compétition où l'on veut aller le plus loin possible. Depuis la victoire contre La Tour-du-Pin les joueurs parlent de la coupe chaque semaine. En parler c'est bien, mais maintenant faut agir. Saint-Georges-de-Commiers joue la montée en D1 et veut jouer sur tous les tableaux. Il y aura du monde au stade, donc on arrivera à gagner seulement en réalisant un gros match. Une qualification est le meilleur moyen d'évacuer nos dernières défaites et de rester totalement mobilisé sur la fin de saison. »

Huitièmes de finale de la coupe Isère senior Fabrice-Marchiol. Saint-Georges-de-Commiers-USCM : dimanche 9 avril, à 15 heures, au stade des Combettes